

富士見ヶ丘

Reisho



第1号



礼文小

素敵なあいさつの声が響く学校に



礼文小学校 校長 佐々木 康

この度、礼文小学校の校長に着任しました佐々木康と申します。どうぞよろしくお願い致します。28年度の礼文小学校は新入生5名を迎え、全校児童39名での船出となりました。また、教職員は私も含め3名が入れ替わり総勢13名です。新年度の始まりにあたり職員一同決意を新たにしているところです。6日(水)には始業式、7日(木)には入学式も行われましたが、春休み中事故や大きな怪我もなく、学校に元気な子どもの姿が戻ってきたことを嬉しく思います。また、スタートにあたり子どもが期待に胸膨らませていることは、教職員の我々にとっても同じ喜びであります。

さて、その始業式の中で子ども達に「どうして挨拶することが大事なのか」ということをあえて話させていただきました。ある大学の研究者が語る『企業における挨拶の効用』というお話しです。それによると、

- ①あいさつが減ると情報交換が減り、ミスが多発する。
- ②あいさつがさらに減ると社員がストレスを感じ会社が良くない方向に向かう。
- ③あいさつを全くしなくなると相手や組織全体への怒りが膨れ続け、会社がだめになる。ということが実証されているそうです。これを学校に置き換えるとどうなるでしょう…。想像もしたくないような状況が予想されますね。

このように大人の社会において、あいさつはとても重要な役割を果たしています。学校においても、子ども達があいさつすることの大切さを真に納得し元気なあいさつを実行できることが、笑顔あふれる楽しい学級・学校づくりの土台となるでしょう。

幸いなことに、礼文小学校では子ども達の素敵なあいさつの声が校長室にいてもたくさん聞こえてきます。廊下で行き交うときも必ず声をかけてくれます。これは本当に素晴らしいことだし、大切に守っていかなければならない習慣だと思います。これからも、保護者・地域の方々とも一体となって子ども達のあいさつを励行し、よりよい学校づくり、よりよい人間の育成につなげていきたいものです。

平成28年度 礼文小学校

職員紹介

校長	佐々木 康
教頭	後藤 大地
1年担任	藤村 政規
2年担任	清水 誠也
3・4年担任	坂野 郁雄
4年ひだまり学級担任	三浦 圭介
5・6年担任	名畑恵莉子
6年ひだまり学級担任	高森 尚樹
支援員	古山美由紀
養護教諭	濱田 珠紀
事務職員	坂田裕太郎
栄養教諭	佐々木 愛
公務補	湯田 秀和



立派でした！ 1年生 すてきでした！ お兄さん、お姉さん方 ～第128回入学式～

昨日、5名の子が礼文小学校に入学し、礼小っ子の仲間入りをしました。しっかりお話を聞いて、小学校でがんばりたいことも一人ひとりが元気よく言えました。(香深保育所や幼稚園の取り組みの賜です。礼文の保小中高の連携がこんなところにも表れています。)大変立派でした。

出迎える在校生(2～6年生)も、歓迎の言葉の児童会長、小田桐由佳さんの温かいお話をはじめとして、礼小伝統の歌「学校坂道」をきれいな歌声を披露し出迎えることができました。大変すてきなお兄さん、お姉さん方です。

今日からお迎え、お世話活動が始まっていますが、お世話をする事で上の学年の優しさが育ち、教えてもらうことで1年生が礼小の伝統を知るといつながりができてくることと思います。

1年のスタートで、さっそく成長する子ども達のが楽しみです。

ご祝辞をいただいた柳谷秀一教育委員様、柳谷英也PTA会長様、ご参列いただいた地域の来賓の方々、保護者の方々大変ありがとうございました。



新しく礼文小学校に来た先生方です。
よろしくお願ひいたします。

三浦 圭介 先生

この度、礼文町立船泊小学校から、赴任してまいりました。三浦圭介です。礼文での生活は二年目となりますが、新たな学校、新たな子ども達との出会いに、とてもわくわくしています。礼文生活を満喫しつつ、(今年こそは一匹くらい魚を釣りたい!)子ども達の「笑顔」と「力」をひきだすため、今年も精一杯、力を尽くしていきます。地域の皆様方には、たくさんお世話になることがあることと思いますが、どうぞよろしくお願ひ致します。



坂田 裕太郎 事務職員

この度、新採用で、礼文小学校に参りました坂田 裕太郎です。北広島市から来ました。まだまだ、わからないことがたくさんあり、みなさまに、ご迷惑をおかけすることが、あると思います。事務職員として、子ども達が学習しやすい環境を整えていきたいと思ひます。礼小の子ども達や保護者の方々と早く仲良くなり、子ども達のために、全力でがんばりたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。



新たな先生方、引き続き礼小に勤務する先生方、みんなが手を取り合い、協力しながら、礼小の子ども達を全力で育てていきたいと思ひます。子ども達が、元気な心のもった挨拶、自分や学級みんなが成長する目標をもち、失敗しながらも目標に向かってのりこえながら学力づくり、体力づくり、心づくりをしていけるように支えていきます。その中では、ご家庭に助けていただくことも多々あります。子ども達のために、遠慮なくお願ひをしていきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

お詫び

3月の学校だよりや、6日にお配りした年間行事予定では、4/7(木)を集団登校日としていましたが、年度始めの職員会議の中で、集団登校日は、4/15(金)のみと確認しました。本来であれば、6日に子ども達が登校した時に伝えるべきでしたが、失念してしまいました。7日には、集団登校日だと思ひ、待っていた子どもも多数いたと聞いています。申し訳ありませんでした。

4月

- 6日(水) 着任式・始業式
2~6年5時間授業
- 7日(木) 入学式
1年2時間授業
2~6年5時間授業
街頭指導(~15日)
学級写真撮影(2年、3・4年)
- 8日(金) 1年生お迎え、お世話活動(~15日)
学級写真撮影(1年、5・6年)
身体測定
1年下校指導(~15日)
1年3時間授業(~12日)
- 11日(月) 通学班会議
PTA三役会(19:00)
PTA研修部会(19:00)
- 12日(火) 視力検査
フッ化物洗口開始
- 13日(水) 1年生5時間授業開始
1年弁当開始(~15日)
- 14日(木) 礼検 ALT
- 15日(金) 集団登校日
- 17日(日) 参観・懇談・PTA総会
1年生を迎える会
PTA歓迎会
- 18日(月) 短縮授業
町研究会
給食開始
- 19日(火) 全国学力学習状況調査(6年)委員会
- 21日(木) 6時間授業
礼検 ALT
尿検査
- 22日(金) 青空教室
内科・心臓検診
- 25日(月) 5時間授業
職員会議
- 26日(火) PTA専門部会・役員会(18:30)
- 27日(水) 縦割り班会議
- 28日(木) 礼検 ALT 口座振替日
- 29日(金) 昭和の日

4月は給食に関わってご迷惑をおかけしました。予定通り、4/18(月)からは、給食を提供できることとなりました。年度始めのお忙しい中、お弁当のご協力大変ありがとうございました。